

Le Collège Jean Moulin à Arnouville : Un Espace de Vie et d'Apprentissage

Le Collège Jean Moulin à Arnouville a lancé leur projet innovant baptisé « *Hall School* », visant à métamorphoser le hall principal en un véritable espace de vie et d'apprentissage. Longtemps sous-utilisé, ce lieu central devient désormais un espace convivial et polyvalent, ouvert aux élèves en dehors des simples temps de circulation.

Pensé collectivement avec le CVC, les éco-délégués, les enseignants, la CPE et les personnels techniques, le projet poursuit un objectif clair : offrir aux élèves un cadre favorisant à la fois le bien-être, l'autonomie et la réussite scolaire. En proposant des activités variées – travail collaboratif, temps de lecture, détente, expositions ou encore rencontres avec les familles – le hall devient un lieu où les jeunes peuvent apprendre autrement, coopérer et renforcer les liens sociaux.

« *L'espace sera surveillé, soit par un élève, soit par un AED, afin de garantir le bon déroulement des activités et de filtrer les allées et venues* », précise Mme Augustin, CPE de l'établissement. « *Les élèves devront respecter certaines règles simples : propreté des lieux, calme, respect du matériel et usage raisonné du téléphone portable.* »

Une boîte à idées viendra compléter le dispositif pour permettre aux collégiens de suggérer des améliorations et de s'impliquer davantage.

Au-delà de l'aménagement matériel, ce projet porte une véritable ambition : prévenir le décrochage scolaire, encourager l'engagement et favoriser un climat serein. « *La proximité avec la salle de repos des adultes laisse espérer de nouvelles interactions entre élèves et enseignants, pour casser les codes et renforcer la convivialité* », ajoute Mme Augustin.

En transformant son hall en un cœur de vie scolaire, le collège Jean Moulin franchit un pas important vers une école plus ouverte, accueillante et centrée sur les besoins des élèves.